



根木内おやじの会
のホームページ

根木内おやじの会事務局

根木内中学校内 担当/田中

(TEL: 343-1268)

根木内の子ども・学校を支援する地域の応援団

おやじ通信

根木内おやじの会 ホームページ <http://ndc2010.jimdo.com>



根木内小学校のキャリア教育にて、今年もおやじの会のメンバーが講師役を務めました

10月24日(土)、根木内小学校において今年も6年生対象のキャリア教育が実施されました。

5年前から始まった根木内おやじの会によるキャリア教育は好評価を頂いており、今回は過去最高の10名の講師陣による10項目の内容が用意されました。学校側が狙いとする「児童の身近な人から仕事についての話を聞き、就労や職業への意識を向上させ、より良い進路選択の能力を育む」という目的に対し、十分なお手伝いができたと思います。

おやじ達による授業のテーマは、『外国の会社で働いて』『工場の自動化』『海外のお客様に部品を売る仕事』『知られていない商品を知ってもらう』『マーケティング』という仕事『街や生活を作る建設業の仕事』等と多岐に渡り、いつもの先生方とは違う内容に、6年生達にとっても大きな刺激になったようです。

10月31日(土)、根木内小学校で、今年も教職員の方々とおやじの会のメンバーで草刈りサポートを行いました。

朝9時、やや肌寒い中集合。小学校の石井校長先生、久住教頭先生をはじめ5名の先生方とおやじの会からは9名が参加し、総勢14名で、鎌や剪定鋏のほか、エンジン式や自走式草刈機を用いて、昼前まで、黙々と敷地内を除草しました。

例年は春に行うのですが、今年は「新型コロナウイルス」の影響で実施することができず、この時期になってしまったため、雑草の伸びもダイナミックになっておりかなり苦労しました。



毎年おやじのメンバーにとっても大変に勉強になる貴重な体験です

小学校草刈りサポート 「コロナの影響で大繁殖！」

10月31日(土)、根木内小学校で、今年も教職員の方々とおやじの会のメンバーで草刈りサポートを行いました。

朝9時、やや肌寒い中集合。小学校の石井校長先生、久住教頭先生をはじめ5名の先生方とおやじの会からは9名が参加し、総勢14名で、鎌や剪定鋏のほか、エンジン式や自走式草刈機を用いて、昼前まで、黙々と敷地内を除草しました。

例年は春に行うのですが、今年は「新型コロナウイルス」の影響で実施することができず、この時期になってしまったため、雑草の伸びもダイナミックになっておりかなり苦労しました。

校庭奥の道路側のフェンス周辺から時計回りに遊戯用具周り、タイヤ山周り、プール周辺と進み、特に体育館裏のエリアはほとんど人が踏み入れなかったためか、ジャングルのような広がり方で、大人の腰あたりまで繁殖したツタやツルなどが一面を覆い、人海戦術による地道な格闘でなんとか地面が見えてくる、という状態でした。

周辺の雑草は全て綺麗に取り払われ、校舎の裏側もなんとか足を取らねばなりませんが、全ての作業が完了するにはあと一日必要であることを確認して今回は終了になりました。



活躍するおやじ達。去年加入したT氏は、初めての草刈り機に「楽し〜」と終始ご機嫌でした

根木内おやじの会 11月以降活動予定

- 7日(土) 9時 草刈り2回目 (根木小)
 - 19日(木) 10時 Gサポート (根木中)
 - 28日(土) 13時 ペンキ塗り (根木小)
 - 28日(土) 17時 定例会 (根木小)
- ※「Gサポート」とは「グリーンサポート」の略で、校庭内植物の手入れ作業です。



根木内おやじの会では会員を随時募集しています。子どものため、地域のため、地元の間づくりのため、人生を豊かにするため等、様々な会員が楽しく活動しています。詳細は事務局かHPへお気軽にお問い合わせください。皆様のご参加お待ちしております！